

Son épouse,
Asunción Gonzalez
Ses enfants et ses petits-enfants,
Maria et Jorge Conde, leurs filles Lara et Thalia
Pedro Gonzalez et sa compagne Sonia Garcia

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur José GONZALEZ

enlevé à leur tendre affection le 22 février 2017, à l'âge 67 ans.

José repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie aura lieu dans son village natal à Bardaos en Espagne.